

Ressort: Politik

Venezuela: Wahlen trotz massiver Proteste

Caracas, 30.07.2017, 09:11 Uhr

GDN - Trotz monatelanger massiver Proteste und einer massiven Wirtschaftskrise sind in Venezuela am Sonntag die Wahlen zur verfassungsgebenden Versammlung angelaufen. 232.000 Soldaten sollen die Wahl schützen, ein Demonstrationsverbot wurde in mehreren Städten ignoriert.

Die Opposition fürchtet, dass durch die neue Verfassung das Land in eine Diktatur abgleitet und das Parlament entmachtet wird. Zudem gelten die meisten Kandidaten für die 545 Plätze in der Versammlung als regierungsnah. Befürchtet wird eine Gewalteskalation: Im ganzen Land kam es zu Hamsterkäufen, mehrere Staaten sprachen eindringliche Reisewarnungen aus. Tausende Menschen flohen über die Grenze ins benachbarte Kolumbien. Zudem wird mit einer sehr geringen Wahlbeteiligung gerechnet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92680/venezuela-wahlen-trotz-massiver-proteste.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com